
FDP Bad Vilbel

JÖRG-UWE HAHN VERABSCHIEDET UND NATASCHA BAUMANN IN LANDESVORSTAND GEWÄHLT

14.02.2014

Auf dem am Wochenende in Bad Soden stattgefundenen Landesparteitag der FDP Hessen standen Neuwahlen an. Hierbei wurde die ehemalige Bundestagskandidatin Natascha Baumann, Gemeindeverordnete in Altenstadt und Mitglied des Kreisvorstandes der FDP Wetterau als Beisitzer in den Landesvorstand der FDP Hessen gewählt. „Wir freuen uns, dass die Wetterau nach dem Ausscheiden von Jörg-Uwe Hahn auch weiterhin im Landesvorstand der FDP Hessen vertreten ist“, so der Kreisvorsitzende Raimo Biere. Gleichzeitig dankte er Jörg-Uwe Hahn für seinen immerwährenden Einsatz für die Wetterau und ist glücklich, dass Jörg-Uwe Hahn sich weiterhin für die Wetterau als Landtagsabgeordneter einsetzen wird.